

El Foro Económico Mundial y el ISSB se asocian para compilar aprendizajes sobre los esfuerzos iniciales de elaboración de informes de sostenibilidad.

06 jun 2023

El Foro Económico Mundial anunció que formará un Grupo de Preparadores del ISSB del Foro compuesto por líderes corporativos con diversa experiencia en informes de sostenibilidad. El grupo ofrecerá información y perspectivas corporativas a la Junta de Normas Internacionales de Sostenibilidad (ISSB) tras la publicación de sus primeras normas de sostenibilidad.

El 2 de junio, esta asociación se formalizó mediante un Memorando de Entendimiento (MoU) firmado por los directores generales del Foro Económico Mundial, Olivier Schwab y Gim Huay Neo, y Erkki Liikanen, presidente de los fideicomisarios de la Fundación de Normas Internacionales de Información Financiera (IFRS). El Grupo de Preparadores continuará el trabajo colaborativo del Foro Económico Mundial y el ISSB para lograr una línea de base global integral para los informes de sostenibilidad.

El grupo compartirá conocimientos y mejores prácticas de corporaciones que informan sobre los próximos estándares ISSB con un enfoque en la creación de capacidad entre las empresas para facilitar la adopción amplia y de alta calidad de los estándares.

“A medida que el mundo se acerca a los estándares universales de presentación de informes de sustentabilidad, es importante que las empresas, los encargados de formular políticas y otros líderes se aseguren de que las empresas de todas las regiones estén listas y puedan informar de manera efectiva sobre un conjunto común de divulgaciones de sustentabilidad”, dijo Olivier. Schwab, Director Gerente, Foro Económico Mundial. “Los aprendizajes de la iniciativa Stakeholder Metrics iniciada en el Foro Económico Mundial ya están demostrando que es posible generar informes de sustentabilidad consistentes y comparables y que es una forma efectiva de garantizar que las empresas sigan comprometidas con sus objetivos de sustentabilidad”.

“El Foro Económico Mundial desempeñó un papel importante en la convocatoria del compromiso empresarial en la creación del ISSB, mientras que las Métricas de las Partes Interesadas están integradas en los estándares inaugurales del ISSB, que se publicarán a finales de este mes”, dijo Erkki Liikanen, presidente de los fideicomisarios de la Fundación IFRS. *“Agradezco al Liderazgo del Foro por su continuo apoyo a nuestro trabajo”.*

El Grupo de Preparadores aprenderá de los líderes corporativos que son los primeros en adoptar las Normas de Divulgación de Sostenibilidad de las NIIF y compartirá las siguientes ideas con ISSB y otras empresas:

- Perspectivas de los preparadores de informes de sustentabilidad corporativa a través del compromiso directo con el ISSB
- Información sobre las mejores prácticas al aplicar los Estándares
- Comentarios sobre la viabilidad y viabilidad de la aplicación de las Normas, incluida la posible necesidad de orientación adicional
- Comentarios sobre el material de orientación
- Información sobre las transformaciones de los informes corporativos en respuesta a los requisitos de divulgación de la ISSB

El nuevo grupo estará compuesto por hasta 20 preparadores senior de informes corporativos, que representarán a organizaciones que forman parte de la comunidad de profesionales del Foro. A través de reuniones con ISSB, el grupo estará orientado a apoyar la aplicación global de los estándares ISSB a medida que se desarrollen. El foro también busca aprovechar el conocimiento y la experiencia del grupo para crear una biblioteca de ejemplos prácticos de las mejores prácticas de elaboración de informes de sostenibilidad en los que puedan apoyarse las empresas que se están moviendo hacia la elaboración de informes.

Además, el MoU entre el Foro Económico Mundial e ISSB establece otras áreas de colaboración, incluidas actividades y planes para apoyar el logro de la base global de divulgaciones de sostenibilidad, particularmente en el desarrollo de capacidades. Esto incluye proporcionar estudios de casos y perspectivas de empresas sobre sus propias experiencias.

Los aprendizajes también se extraerán de la iniciativa Stakeholder Metrics del Foro Económico Mundial, que ha servido como una "herramienta de preparación" para las empresas interesadas en prepararse para informar sobre los estándares ISSB.

El MoU se basa en el trabajo anterior del Foro con la Fundación IFRS como miembro del Grupo de Trabajo de Preparación Técnica, que ayudó a sentar las bases para el establecimiento del ISSB. El Foro contribuyó con su pensamiento sobre las Métricas de las Partes Interesadas y proporcionó una voz comercial para apoyar el desarrollo de los dos prototipos de estándares de divulgación lanzados en la COP26.

Fuente: página web Foro Económico mundial